

Adèle Beckmann, geb. Mazzurelli, gibt in ihrem und im Namen ihrer Mutter, resp. Schwiegermutter **Therese Mazzurelli**, und ihrer Schwägerin, resp. Schwester **Caroline Beckmann**, Nachricht von dem sie tief betäubenden Hinscheiden ihres innigstgeliebten Gatten, des Herrn

Friedrich Beckmann,

k. k. Hoftheaterspieler und Regisseur, Ritter des Franz Josef-Ordens, des herzogl. Sachsen-Ernestinischen Haus-Ordens und Besitzer der königl. Preussischen Rettungs-Medaille am Bande des Rothen-Adler-Ordens,

welcher am 7. September 1866 um 1 Uhr Nachts, nach sehr schmerzlicher Krankheit, im 64. Lebensjahre sanft und ruhig in ein besseres Leben hinübergegangen ist.

Die irdische Hülle wird Sonntag den 9. d. M., Nachmittags 3 Uhr, in der evangel. Kirche A. C. (Baratheergasse) eingesegnet und sodann auf dem evangelischen Friedhufe vor der Matzleinsdorfer Linie im eigenen Grabe zur Ruhe bestattet.

Wien, den 7. September 1866.